

## INAUGURAN CALLE JUAN BERNARDINO

- **Invierten 1.3 mdp.**
- **Entregan obra a los vecinos.**

**Apaseo el Grande, Gto.** Con una inversión de 1 millón 376 mil 928 pesos, se inauguró la calle Juan Bernardino en la colonia La Calzada.

El Presidente Municipal, Moisés Guerrero Lara, visitó por tercera ocasión dicha colonia para entregar a los vecinos una acción de pavimentación, con el objetivo de mejorar las condiciones de vida de las familias, así como la urbanización y la imagen de la zona.

Acompañado del Regidor Juan Antonio Camacho Malagón y del Director de Obras Públicas, Fernando Sánchez, el Alcalde recorrió la calle y cortó el listón inaugural.

Dicha obra que tiene concurrencia de recursos estatales a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Humano (SEDESHU) con un monto de 816 mil 268 pesos y 560 mil 659 pesos de recurso municipal a través del Ramo 33.

Esta obra inició el 20 de julio de 2020, con la construcción de 642.50 metros cuadrados de pavimento de concreto hidráulico; 254.60 metros lineales de guarniciones; y 123.07 metros cuadrados de banquetas.



**#SumemosActitudes**